



ほんなこてゆたたり



文責 校長 平井 敏博

令和4年度教育目標 目指すは、“とことん学び続け、とことん学び合う人”

1学期のふりかえり

～通知表と個人面談にて～

1学期の学習、生活のまとめの時期に入りました。新しい学年になって、3カ月が過ぎました。子ども達に、どのような成長、伸び、変容があったのか、わたしたち教職員も、しっかりとふりかえり、成果と課題を明確にしていきます。

学習、生活の両面で、特に、大事にしたいのは、“主体的に学びに取り組む態度”です。自分を、今より、ちょっとでも、少しでも、成長させようとする行動習慣です。

誰だって、得意なこと、苦手なことがあります。成功もあれば、失敗もあります。大人にほめられたり、叱られたりすることもあります。友達と仲良くできる時があれば、ちょっとぎくしゃくすることだってあります。そんな経験をしながら、今よりちょっとでも、自分を成長させようという気持ち、その楽しさ・醍醐味をしっかりと体験させたいです。

わたしたち大人の役目も重大です。特に、わたしたち学校教育に携わっている者は、そのような学びの機会をつくることや、ちょっとした成長、伸び、変容を見逃さないこと、子ども達にそのちょっとした成長、伸び、変容を実感させること等、重要な役目があります。

保護者、地域の方々とも共通理解をして、より力強く、教育活動を展開していきたいと考えます。“学び”と“勉強”とが混同されがちですが、学習面でも、生活面でも、目指すは“とことん学び続け、とことん学び合う人”です。

体験を通じた様々な“学び”

～保護者の皆様、地域の皆様に支えられて～



【3年生手話教室】



【朝の読み聞かせ】



【商工会あいさつ運動】

保護者の皆様や地域の皆様の協力のもと、様々な教育活動を展開することができます。感謝、感謝です。重ね重ね、有難うございます。このようなかけがえない貴重な時間こそ、自分の成長、伸び、変容を実感できる、素晴らしい時間になると思います。

【6月24日（金）・28日（火）3年生手話教室】

地域の手話サークルの皆様のバックアップをいただき、3年生の手話教室を開催しました。ジェスチャーゲームからの活動開始など、とても工夫した展開になっておりました。子ども達も、盛り上がって活動しておりました。

【6月24日（金）朝の読み聞かせ】

学級全員で、心落ち着いた中で、読み聞かせに集中する。とても、かけがえない時間を提供していただきます。PTA 母親部の皆様方、貴重な時間を有難うございました。あるお母さんの、「緊張した～」という一言が印象的で、それも、とても良かったです。今後ともよろしく願いいたします。

【6月27日（月）5年生田植え】

※ デジタルカメラ水没というアクシデントに見舞われ、証拠写真が示せません。御免なさい。

当初、24日（金）に予定していましたが、雷注意報が出ており、27日（月）に延期しました。しかし、今度は、急激な気温上昇で、熱中症防止に気をもむ状況でした。急遽、JA 関連倉庫に日陰を提供してもらうなど、てんやわんやの状況もありながらも、PTA 厚生部の皆様の強力なバックアップにより、手植え完結でした。子ども達のパワーに、感心させられました。

【6月30日（木）太良町商工会青年部あいさつ運動】

横断幕に、桃太郎旗（のぼり旗）もあって、自ずと機運が高まります。いつもと違う状況に、子ども達の関心・意欲も爆上がりで、あいさつ激変で…、と勝手な妄想をしていたのは、わたしだけだったでしょう。子ども達は、6月とは思えない朝からの高温で、多少疲れ気味の表情でした。しかしながら、持ち味である素直さや人懐っこさもいつも通りで、わたしも冷静になって子ども達を迎えました。太良町商工会青年部の皆様、有難うございました。今後とも、よろしく願いいたします。

お知らせ・お願い

早々に、梅雨が終わり、本格的な夏到来です。暑さも、格段に厳しさを増しております。屋外でマスクを外すことや給水奨励、室内でのエアコン等の活用、計測器による熱中症危険指数の確認と屋外の活動時間制限等、やっているところでは、

新聞でも取り上げられておりましたが、屋外でマスクを外すことが、なかなか進まないようです。具合が悪くなる前の対応として、屋外でマスクを外すことは、推奨していきます。室内と室外での、めりはりのあるマスク使用ができるようにしていきたいと思っておりますので、ご家庭の方でも子ども達へ一言お願いいたします。